
COMUNE di TREPUZZI 

 

 

CONSIGLIO

 

INTERPELLANZA AI SENSI DELL’ART. 58 DEL REGOLAMENTO DEL CONSIGLIO 
COMUNALE, “INTERVENTI PER FRONTEGGIARE IL DEGRADO AMBIENTALE E 
L’ABBANDONO DEI RIFIUTI”, PRESENTATA DAL CONSIGLIERE MASSIMO 
SCARPA.  
 
PRESIDENTE – Prego consigliere Scarpa. 
 
CONSIGLIERE SCARPA –
 
PRESIDENTE – Grazie consigliere. Una raccomandazione per le prossime interrogazione. 
Cerchiamo di fare delle domande semplice perché alcune risposte si possono ottene
direttamente facendo delle richieste agli uffici. Cerchiamo di semplificare anche le interrogazioni 
perché la natura dell’interrogazione è quella, delle domande semplici con risposte semplici. 
 
ASSESSORE CHIRIZZI – Grazie Presidente. N
lungo elenco di domande dovrò rispondere in questo modo
risposte che darò sono comunque in collaborazione con la consigliera delegata alla 
municipale e buona parte del lavoro viene svolto anche in collaborazione 
e i Vigili urbani. E proprio a loro
abbiamo chiesto in maniera non definitiva ma almeno quanto 
abbiamo in nostro possesso. 
Per quanto riguarda le zone periferiche sono state intere
viale Europa con località a catena dove sono stati monitorati due punti
Marini, Petito e vecchia Via C
zona industriale, il prolungamento di via 
anche a Casalabate, quale Pesce 
Da un sunto che è stato fatto dai due responsabili dell'ufficio ambiente e della 
il servizio è stato attivato a metà luglio 2018 e fino a giugno 2019 i
parlando di sei mesi effettivi non vengono eff
dei giorni in cui non viene svolto
2019. In questi giorni è pronto l'affidamento del nuovo contratto
determinazioni per l'affidamento del nuovo incarico di videosorveglianza
Per quanto riguarda gli abbandoni sono stati 
attualmente nove nel 2019 che sono in fase di lavorazione
contestate tra il 2017 e 2018 senza ausilio di telecamere sono state 17
incasso di 1174,00. Sono in corso naturalmente per le procedure per l'affidamento del nuovo 
servizio. Per quanto riguarda invece il serv
appaltatrice, la Monteco, questa 
mediante droni e l'ha fatto con 
anche al sequestro della discarica abusiva in via 
2018, naturalmente noi abbiamo anche le date con i report
Unità d'Italia, del 6 febbraio presso lo stadio comunale alla zona industriale
Europa. In più c'è il 3 agosto
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INTERPELLANZA AI SENSI DELL’ART. 58 DEL REGOLAMENTO DEL CONSIGLIO 
COMUNALE, “INTERVENTI PER FRONTEGGIARE IL DEGRADO AMBIENTALE E 
L’ABBANDONO DEI RIFIUTI”, PRESENTATA DAL CONSIGLIERE MASSIMO 

Prego consigliere Scarpa.  

– (Legge interpellanza agli atti).  

Grazie consigliere. Una raccomandazione per le prossime interrogazione. 
Cerchiamo di fare delle domande semplice perché alcune risposte si possono ottene
direttamente facendo delle richieste agli uffici. Cerchiamo di semplificare anche le interrogazioni 
perché la natura dell’interrogazione è quella, delle domande semplici con risposte semplici. 

Grazie Presidente. Naturalmente io dovrò rispondere a flash visto il 
dovrò rispondere in questo modo, anche perché una parte delle 

comunque in collaborazione con la consigliera delegata alla 
municipale e buona parte del lavoro viene svolto anche in collaborazione con l’

proprio a loro, che hanno la gestione del servizio di videosorveglianza
abbiamo chiesto in maniera non definitiva ma almeno quanto accaduto fino ad ora dei dati che 

 
er quanto riguarda le zone periferiche sono state interessate dal servizio sono diverse. C’

uropa con località a catena dove sono stati monitorati due punti. P
Consolare, anche in questo caso non stati monitorati i due punti

prolungamento di via Giuseppe Elia e poi Contrada P
esce Chitarra e poi anche località Nazari. 

che è stato fatto dai due responsabili dell'ufficio ambiente e della 
il servizio è stato attivato a metà luglio 2018 e fino a giugno 2019 il servizio è stato 
parlando di sei mesi effettivi non vengono effettuati i sei mesi conseguenziali

in cui non viene svolto, i sei mesi effettivi sono andati da luglio 2018 fino a giugno 
n questi giorni è pronto l'affidamento del nuovo contratto, stanno preparando le 

determinazioni per l'affidamento del nuovo incarico di videosorveglianza. 
er quanto riguarda gli abbandoni sono stati nove nel 2018 per complessivi 

attualmente nove nel 2019 che sono in fase di lavorazione. Per quanto riguarda le sanzioni 
2018 senza ausilio di telecamere sono state 17, 

ono in corso naturalmente per le procedure per l'affidamento del nuovo 
er quanto riguarda invece il servizio dei droni che viene svolto dalla società 

questa ha regolarmente effettuato il servizio di videosorveglianza 
ha fatto con un volo nel 2017 su richiesta della Polizia locale che è servito 
ella discarica abusiva in via Calabria. 6 voli sono stati effettuati nel corso del 

naturalmente noi abbiamo anche le date con i report. Si tratta del 16 gennaio
del 6 febbraio presso lo stadio comunale alla zona industriale

n più c'è il 3 agosto, il 12 ottobre, 14 dicembre sempre dello stesso anno
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COMUNALE DEL 21 SETTEMBRE 2019 

INTERPELLANZA AI SENSI DELL’ART. 58 DEL REGOLAMENTO DEL CONSIGLIO 
COMUNALE, “INTERVENTI PER FRONTEGGIARE IL DEGRADO AMBIENTALE E 
L’ABBANDONO DEI RIFIUTI”, PRESENTATA DAL CONSIGLIERE MASSIMO 

Grazie consigliere. Una raccomandazione per le prossime interrogazione. 
Cerchiamo di fare delle domande semplice perché alcune risposte si possono ottenere 
direttamente facendo delle richieste agli uffici. Cerchiamo di semplificare anche le interrogazioni 
perché la natura dell’interrogazione è quella, delle domande semplici con risposte semplici.  

vrò rispondere a flash visto il 
anche perché una parte delle 

comunque in collaborazione con la consigliera delegata alla Polizia 
con l’ufficio ambiente 

che hanno la gestione del servizio di videosorveglianza, 
accaduto fino ad ora dei dati che 

ssate dal servizio sono diverse. C’è stata 
. Poi località Andrano, 

anche in questo caso non stati monitorati i due punti. La 
Paladini ed alcune via 

che è stato fatto dai due responsabili dell'ufficio ambiente e della Polizia municipale 
servizio è stato svolto perché 

ettuati i sei mesi conseguenziali, quindi essendoci 
mesi effettivi sono andati da luglio 2018 fino a giugno 

stanno preparando le 

2018 per complessivi € 1854,00 incassati e 
quanto riguarda le sanzioni 

 per un complessivo 
ono in corso naturalmente per le procedure per l'affidamento del nuovo 

izio dei droni che viene svolto dalla società 
regolarmente effettuato il servizio di videosorveglianza 

olizia locale che è servito 
6 voli sono stati effettuati nel corso del 

tratta del 16 gennaio, in Viale 
del 6 febbraio presso lo stadio comunale alla zona industriale, del 6 aprile in Viale 

lo stesso anno. 
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Numero tre voli sono stati già effettuati nel 2019, l’
quanto riguarda questi ultimi voli 
sono ancora in corso le elaborazion
Per quanto riguarda la raccolta dei rifiuti abbandonati
lasciati da nostri concittadini poco corretti la
interventi di cui noi abbiamo anche i dati che hanno principalmente interessato naturalmente
parte l’ambito extraurbano, 
Scarpa per quanto riguarda il bando a cui abbiamo partecipato 
pubbliche finanziato dalla R
attività partiranno la settimana prossima
Per quanto riguarda le aree censite queste sono riportate su delle ortofoto
darti il report, dovresti vedere le foto dei siti che sono interessati
L’amministrazione comunale 
anche di ottimizzare questo tipo di rapporto con la 
municipale, con i Comuni limitrofi
realmente va fatta un'azione di coordinamento perché molte volte ci è capitato di pulire una 
zona confinante rientrante nel 
pochi centimetri, risultava naturalmente piena di rifiuti ingombranti perché ricadente in un 
Comune di un'altra città. 
Per quanto riguarda l'amministrazione comunale
naturalmente a giorni partiranno. V
che è stata fatta in precedenza. Sarà fatto 
queste telecamere mobili noi abbiamo anche previsto nel bando che è stato fatto per la pulizia 
dei rifiuti delle aree vicinali
fototrappole che saranno messe 
nevralgici dove andarle a posizionare
Per quanto riguarda poi il conferimento dei rifiuti indifferenziati presso il centro di raccolta da 
quello che mi dicono sembra sia vietato pe
 
PRESIDENTE - Grazie assessore
 
CONSIGLIERE SCARPA 
problema da affrontare e risolvere
auspico che si riesca a trovare una soluzione perché di fatto 
rifiuto. Molto spesso magari uno preso dall'esasperazione
modo. 
 
SINDACO – Perdonami se ti interrompo, chi abbandona
l’abbandono è parte degli evasori totali 
 
CONSIGLIERE SCARPA 
traslochi ci sono non beni di quella consistenza
Riguardo al discorso dei dron
reperire i fondi necessari per acquistarne uno forse non credo che sia una cosa delittuos
da parte mia mia auspico di poter considerare questa opportunità
che costa € 100.000, però se qualche decina di migliaia di euro credo che sia affrontabile
Ringrazio l’assessore per aver validato la mia osservazione c
avrebbero se attraverso l’Unione dei 
questo significherebbe che con un numero inferiore di telecamere si potrebbe sicuramente 
coprire un maggior territorio
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o stati già effettuati nel 2019, l’11 maggio, il 2 agosto e 14 di settembre
i ultimi voli che sono stati fatti e quindi di ultimi rilievi che sono stati fatti 

elaborazioni dei dati. 
er quanto riguarda la raccolta dei rifiuti abbandonati, indifferenziati in particolare

lasciati da nostri concittadini poco corretti la Monteco comunque ha 
interventi di cui noi abbiamo anche i dati che hanno principalmente interessato naturalmente

 soprattutto la marina di Casalabate. Come già diceva il consigliere 
rda il bando a cui abbiamo partecipato per la rimozione dei rifiuti su aree 

Regione Puglia la gara è stata affidata alla Ecom srl di 
attività partiranno la settimana prossima, quindi è imminente anche l'avvo di ques

censite queste sono riportate su delle ortofoto, 
dovresti vedere le foto dei siti che sono interessati. 

L’amministrazione comunale per quanto riguarda naturalmente il servizio di droni cercherà 
anche di ottimizzare questo tipo di rapporto con la Monteco, ma anche con 

omuni limitrofi, l'Unione dei Comuni del nord S
'azione di coordinamento perché molte volte ci è capitato di pulire una 

zona confinante rientrante nel Comune di Trepuzzi e magari quella accanto
risultava naturalmente piena di rifiuti ingombranti perché ricadente in un 

r quanto riguarda l'amministrazione comunale, ritorno sul servizio delle videocamere
ranno. Viene affidato nuovamente l'incarico con la stessa modalità 
za. Sarà fatto di nuovo per sei mesi, però sei mesi effettivi e oltre a 

queste telecamere mobili noi abbiamo anche previsto nel bando che è stato fatto per la pulizia 
vicinali, lì avremo anche la fornitura e posa in opera invece di tre 

messe come postazione fissa. Il dirigente sta studiando dei punti 
nevralgici dove andarle a posizionare. 

er quanto riguarda poi il conferimento dei rifiuti indifferenziati presso il centro di raccolta da 
quello che mi dicono sembra sia vietato per legge. 

razie assessore, prego consigliere. 

CONSIGLIERE SCARPA – Parto subito quest'ultimo punto. Il problema rimane perché 
problema da affrontare e risolvere, perché è evidente, si è palesato in maniera chiara
auspico che si riesca a trovare una soluzione perché di fatto è un’induzione all'abbandono dei 

olto spesso magari uno preso dall'esasperazione… però non è qua

Perdonami se ti interrompo, chi abbandona non è in quella categoria
gli evasori totali della Tari.  

CONSIGLIERE SCARPA - Parlavo di situazioni ancora più particolari, 
di quella consistenza. 

discorso dei droni io credo che in un bilancio come il nostro ovviamente riuscire a 
reperire i fondi necessari per acquistarne uno forse non credo che sia una cosa delittuos

di poter considerare questa opportunità. A meno 
però se qualche decina di migliaia di euro credo che sia affrontabile

aver validato la mia osservazione circa sicuramente i benefici che si 
nione dei Comuni si potesse avviare una rete di monitoraggio

questo significherebbe che con un numero inferiore di telecamere si potrebbe sicuramente 
coprire un maggior territorio. Spendendo meno credo che si potrebbe fare di più
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il 2 agosto e 14 di settembre. Per 
stati fatti e quindi di ultimi rilievi che sono stati fatti 

indifferenziati in particolare, che vengono 
ha effettuato numerosi 

interventi di cui noi abbiamo anche i dati che hanno principalmente interessato naturalmente, a 
ome già diceva il consigliere 

la rimozione dei rifiuti su aree 
com srl di Galatina e le 
o di questo servizio. 

 per cui io vorrei solo 

per quanto riguarda naturalmente il servizio di droni cercherà 
ma anche con la Polizia 

Salento, con il quale 
'azione di coordinamento perché molte volte ci è capitato di pulire una 

repuzzi e magari quella accanto, che è legata da 
risultava naturalmente piena di rifiuti ingombranti perché ricadente in un 

ritorno sul servizio delle videocamere, 
iene affidato nuovamente l'incarico con la stessa modalità 

mesi effettivi e oltre a 
queste telecamere mobili noi abbiamo anche previsto nel bando che è stato fatto per la pulizia 

avremo anche la fornitura e posa in opera invece di tre 
dirigente sta studiando dei punti 

er quanto riguarda poi il conferimento dei rifiuti indifferenziati presso il centro di raccolta da 

problema rimane perché è 
si è palesato in maniera chiara, per cui 

induzione all'abbandono dei 
però non è qualificabile in nessun 

è in quella categoria, di solito 

ancora più particolari, dove a fronte di 

il nostro ovviamente riuscire a 
reperire i fondi necessari per acquistarne uno forse non credo che sia una cosa delittuosa, per cui 

. A meno che non mi diciate 
però se qualche decina di migliaia di euro credo che sia affrontabile. 

rca sicuramente i benefici che si 
una rete di monitoraggio, perché 

questo significherebbe che con un numero inferiore di telecamere si potrebbe sicuramente 
credo che si potrebbe fare di più. 
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PRESIDENTE – Faccio 
l'interrogante e la risposta dell’
Dopo di chi o l'assessore o il 
Così ci diamo un po' d'ordine
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Faccio una precisazione. Per quanto riguarda le interrogazioni dopo 
sta dell’interrogato c'è possibilità di replica da parte dell'interrogante

l'assessore o il Sindaco può intervenire anche per fare un intervento conclusivo
un po' d'ordine.  
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uarda le interrogazioni dopo 
interrogato c'è possibilità di replica da parte dell'interrogante. 

indaco può intervenire anche per fare un intervento conclusivo. 


